

DELIK HUKUM

Kodim 0709/Kebumen Vaksinasi Booster Bagi Karyawan Dan Pengunjung Swalayan Jadi Baru

Nurfaizin - KEBUMEN.DELIKHUKUM.ID

Oct 9, 2022 - 18:18



Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen bekerjasama dengan Klinik Polban Gombang dan stackholder menggelar Serbuan Vaksinasi Covid -19 Dosis Booster bagi karyawan dan pengunjung Swalayan Jadi Baru

KEBUMEN - Komando Distrik Militer (Kodim) 0709/Kebumen bekerjasama dengan Klinik Polban Gombang dan stackholder menggelar Serbuan Vaksinasi Covid -19 Dosis Booster bagi karyawan dan pengunjung Swalayan Jadi Baru

bertempat di Lantai Satu Swalayan Jadi Baru Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Minggu, (9/10/2022).

Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Melalui Danramil 01/Kebumen Kapten Inf Sunarmo menyampaikan, pemberian vaksin booster bertujuan untuk meningkatkan kekebalan tubuh, mengingat virus Corona mudah sekali bermutasi.



"Syarat mengikuti vaksin booster, penerima vaksin sudah menerima vaksin Covid-19 lengkap yaitu dosis 1 dan dosis 2. Untuk yang dosis kedua lebih dari 6 bulan dari vaksin sebelumnya. Selain itu peserta berusia lebih dari 18 tahun ke atas," ungkap Kapten Sunarmo.

"Meski nantinya sudah divaksin, masyarakat di himbau untuk selalu patuh pada protokol kesehatan. Ingat, saat ini virus mudah sekali bermutasi. Mari jaga kesehatan dan keselamatan diri serta orang disekitar kita dengan vaksin Booster," imbuhnya.

Supervaiser Lantai satu Swalayan Jadi Baru Bapak Sumarno mengucapkan terimakasih kepada jajaran Kodim 0709/Kebumen dan petugas NaKes dari Klinik Polban Gombang yang telah banyak membantu Vaksinasi.

"Saya mengucapkan terimakasih, sehingga Karyawan dan pengunjung Swalayan Jadi Baru sudah di vaksin dengan keadaan lancar dan tentunya kami pun mengapresiasi terhadap kegiatan Vaksinasi ini," ungkapnya.

Hadir dalam kegiatan vaksinasi Batuud Koramil 01/Kebumen Peltu Agus, Babinsa Kelurahan Bumireja Koptu Kosasi, Kaposkes Kodim 0709/Kebumen Peltu Afen, Dokter Poskes Kodim dr. Rizka dan Tim Poskes Kodim

0709/Kebumen.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen